

令和6年元旦能登半島地震・2日羽田事故と亡くなられた方にお悔やみ申し上げます。被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。

令和5年の業務報告について、台風7号で大江町では甚大なる被害を受けましたが、当地においては全くの被害もなく、高温による水稲・野菜に影響はあったものの平穏な年でありました。

7月に農地アンケートが実施され、田畑約500筆中、向こう5年間、耕作可能な田畑が約10%、売りたい貸したいが90%と農地保全に不安を感じざるを得ない年でありました。

認定農業経営者(3名)に水稲を牧場経営者に牧草を約15町歩お世話になり、当会は3町歩を、蕎麦・栗・タケノコ他草刈り等で管理、農産物を相方の全快を願いつつ、朝市にて細々と販売しました。

年度当初に、7筆の田の畦畔ブロックを撤去し、農地の集積を実施しました。又、草刈り隊を編成し、水稲約6町歩の畔刈りを年4回お世話になり、指導監督の方には厚く感謝を申し上げます。

6月・11月に、遊休農地利活用で福知山自衛隊家族会運営の絆農園で自衛隊さん家族150人前後で収穫祭も行うことが出来ました。

醍醐寺住職が遊休農地に米を作りたいとのことで、田植えから刈り取り稲木で自然乾燥脱穀まで応援しました。あと2反余りの遊休農地も防護柵設置後、住職にお任せすることに調整予定。年末には、前醍醐寺和尚が亡くなられ永遠の別れとなりました。合掌。

次年度は、庵我まち作り協議会が発足し、地域おこしで何か良い方策が見いだせる年にしたいものです。

猪崎農地保全会 代表 衣川 莞爾